



El presente artículo corresponde a un archivo originalmente publicado en el **Boletín del Hospital Clínico**, actualmente incluido en el historial de **Ars Medica Revista de Ciencias Médicas**. Este tiene el propósito de evidenciar la evolución del contenido y poner a disposición de nuestra audiencia documentos académicos originales que han impulsado nuestra revista actual, sin embargo, no necesariamente representa a la línea editorial de la publicación hoy en día.

NECROLOGIA

Ximena Estellé Méndez, la amable secretaria de la Dirección de la Escuela de Medicina que con su participación hizo posible lo que es el Boletín, ha desaparecido.

Los que trabajamos a su lado y sentimos lo grato de su palabra afable, la dulzura de su sonrisa, la cálida amistad que derrochaba, no podemos sino recordarla con enorme afecto.

La valentía, cualidad que fué a ella muy cara, la demostró sin desmayar, incluso hasta en su muerte.

Ximena fué la "mamá" del Boletín. Lo cuidó en sus primeros pasos, se preocupó, robando horas a su descanso y haciéndose fuerte cuando la enfermedad la agobiaba, hasta de los menores detalles.

El Boletín ya tiene pantalones largos.

SANTIAGO SOTO OBRADOR